

HAFTUNGSGRENZENÜBERSICHT

Geltungsbereich	Alle speditionellen Tätigkeiten
Grundlage	AÖSp (Allgemeine Österreichische Spediteurbedingungen)
Höchsthaftungsgrenzen	€ 1,09/kg bzw. max. € 1090,09 je Schadensfall für Warenschäden € 2180,19 für Vermögensschäden bzw. Haftungserweiterungen durch SVS
Geltungsbereich	Internationaler Luftfrachtverkehr
Grundlage	Montrealer Übereinkommen
Höchsthaftungsgrenzen	19 SZR/kg bei Verlust oder Beschädigung
Geltungsbereich	Nationaler und internationaler Straßengüterverkehr
Grundlage	CMR
Höchsthaftungsgrenzen	8,33 SZR/kg bei Verlust oder Beschädigung
Geltungsbereich	Internationaler Seefrachtverkehr
Grundlage	Hague Visby Rules
Höchsthaftungsgrenzen	666,67 SZR/Packstück bzw. 2 SZR/kg brutto (je nachdem, welcher Betrag höher ist) bei Verlust oder Beschädigung
Geltungsbereich	Internationaler Eisenbahngüterverkehr
Grundlage	CIM
Höchsthaftungsgrenzen	17 SZR/kg bei Verlust oder Beschädigung
Geltungsbereich	Nationaler Eisenbahngüterverkehr
Grundlage	EBG
Höchsthaftungsgrenzen	€ 36,50/kg bei Verlust oder Beschädigung

SZR = Sonderziehungsrecht des internationalen Währungsfond

Wir arbeiten ausschließlich auf Grund unserer unter www.logticon.at einsehbaren AGB und der Allgemeinen Österreichischen Spediteurbedingung (AÖSp) in der jeweils gültigen, unter [https://www.wko.at/branchen/transport-verkehr/spedition-logistik/Allgemeine_Oesterreichische_Spediteurbedingungen_\(AOeSp\).html](https://www.wko.at/branchen/transport-verkehr/spedition-logistik/Allgemeine_Oesterreichische_Spediteurbedingungen_(AOeSp).html) einsehbaren Fassung. Ungeachtet der Regelung in § 51 lit. b AÖSp bzw. sinngemäß UGB ist unsere Haftung, soweit sie den Vorschriften des Montrealer Übereinkommens (MÜ) unterliegt, in jedem Fall begrenzt gemäß Art. 22 MÜ. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass weder mündliche noch schriftliche Angaben eines Warenwertes oder eines Interesses durch den Auftraggeber oder dritte Personen die gesetzlich geregelten Haftungshöchstgrenzen der einzelnen Verkehrsträger außer Kraft setzt oder erhöht. Somit gelten diese auch weder als Wert- noch als Interessensangabe.

We operate exclusively on the basis of our General Terms & Conditions as published at www.logticon.at and the "General Austrian Freight Forwarders Conditions (AÖSp)" as published at [https://www.wko.at/branchen/transport-verkehr/spedition-logistik/Allgemeine_Oesterreichische_Spediteurbedingungen_\(AOeSp\).html/](https://www.wko.at/branchen/transport-verkehr/spedition-logistik/Allgemeine_Oesterreichische_Spediteurbedingungen_(AOeSp).html/), respectively latest version.

Regardless of Article 51 lit. b AÖSp or UGB, our liability shall be limited according to Article 22 of the Montreal Convention for international air transportation. We explicitly express that neither any written nor oral information about the goods value or expressing an interest by the customer or by third parties do not override or increase the limits of liability according to the applicable transport regulations and therefore do not represent a declaration of value or interest.

Firmensitz / Registered seat: LOGTiCON Spedition und Logistik GmbH, Gaisbacherstrasse 8, A-4210 Gallneukirchen

Firmenbuchnummer / Company registration: FN 548660d; Firmenbuchgericht / Court of registry: LG Linz; Gerichtsstand: BG bzw. LG Linz; UID-Nr/VAT-Nr. ATU76415746